

Gestern Abend meldete die Tagesschau, dieses ursprüngliche deutsche Hauptmedium, [hier](#), die britische Prinzessin Kate beende ihre Chemotherapie. Für die Schwiegertochter des britischen Königs Charles III. ist das sicher eine wichtige Entwicklung. Aber was hat das in der deutschen Tagesschau zu suchen? Kann ein Medium noch tiefer sinken? **Albrecht Müller.**

Es wurde uns übrigens auch noch mitgeteilt, dass die Prinzessin wieder mehr öffentliche Auftritte haben werde. Donnerwetter! Hochinteressant.

Außerdem enthält der Text die üblich werdenden Sprüche und sprachlichen Fehler. Zum Beispiel so:

„Ihre Fokus liege nun darauf, krebsfrei zu bleiben.“

Ohne das Wort Fokus kommt vermutlich heutzutage kein Text mehr aus. Dass der Fokus dann allerdings auch noch weiblich wird, mussten wir gestern Abend lernen.